

携帯電話のキモン①

知っておきたい疑問に専門家が答えます!



パトちゃんの携帯電話
パース支店
黒崎 順一さん
(P4の広告参照)

Q

日本の携帯電話をオーストラリアで使う場合と、オーストラリアで契約した携帯電話を使う場合の違いは何ですか?

A

やはり料金が一番の違いになります。例えば、オーストラリア国内で日本の携帯を使っている友人に、オーストラリアの携帯から電話をかけると、電波が日本を一旦経由することになります。つまり、国際電話扱いになってしまいますので、料金が高くなります。これは電話をかける方からするとかけず

らいですね。しかも、通信状態もクリアでないことが多いと言われています。また、オーストラリア国内から日本の携帯で日本へ電話をかける場合、料金がオーストラリアの携帯の約4倍くらいかかってしまいます。こういったことを考えると、オーストラリアで使う携帯は、現地のものがよりお得で便利だと言えます。

携帯電話のキモン②

知っておきたい疑問に専門家が答えます!



ニッテル
コミュニケーションズ
シドニー本社
田上 大登さん
(下広告参照)

Q

携帯電話のメール機能にはSMS (Short Message Service)、MMS (Multimedia Messaging Service)、Eメールの3種類がありますが、その違いは何ですか?

A

SMSは相手と自分の電話番号宛てにメールを送受信できるサービスで、オーストラリアではどの携帯にも標準機能として付いています。MMSは、SMSの機能に加えて音声や画像などを添付したメールを送受信できるサービスです。これは電話番号とメールアドレス両方に送受信が可能です。Eメール

は日本の携帯ではおなじみですが、オーストラリアの携帯にはまだ標準機能として付いていません。SMS、MMSは受信する相手の電話が対応していれば日本の相手にも送信が可能ですが、料金はEメールの方が安いと言われているので、日本への送信はEメールの方がお得でしょう。